

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

今月もよろしくお願ひします！

チーム力が高まったので、今年もあと二ヶ月いい仕事をしたいきます！

夜は「舞妓はーん」体験。みんないい笑顔でした！

その後は嵐山の天龍寺で「八方睨みの龍」を見る予定が、まさかの見学不可で見れず(涙)嵐山を自由散策。

次は保津川下り。一時間半くらい船に乗るといふことで行くまでは「退屈しないかな？」と思っていました。結構スリリングな場所もあり十分楽しめました。

元社員が京都のラーメン屋さんの店長をしているので、最初の立ち寄り場所はそこで昼食。色んなものがあるの、良かったです！

コロナ前から四年振りに社員旅行に行ってきました！新人が増えて「前は社員旅行あったみたいですけど今年はないんですか？楽しみにしてましたけど」という声が上がってきたので社員が企画しました。

今回はネタがかぶっていますが・・・

十月も後半になって「涼しい」より「寒い」という表現の方が合っている気温になってきました。ちょっと風邪気味の人も増えていますが、皆さんはいかがですか？



今月の写真



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL:0595-83-1690 FAX:83-0665  
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者:川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp

一般輸送部  
配車担当の中村  
です！



皆さまお疲れ様です。事務員の早川です！今月も中村に代わりマンスリーを担当させて頂きます。さて、他の方の話題にも上がっておりまして、1泊2日京都へ行ってまいりました。初の舞子さんとお座敷遊び。プロである舞子さん相手にムキになる私。『こんぴらふねふね』遊びで1度負け、最後の最後にリベンジさせて頂き大勝利！今年最高のガッツポーズをしました(笑)

清水寺ではのんびりお土産を買ったり美味しいランチを堪能したりも出来ました。また社員旅行に行けるようこれからも精進してまいります。今月もカワキタエクスプレスを宜しくお願いします。

引越部  
配車担当の  
原です！



子供たちの運動会がありました。娘は初めての運動会、かけっこにダンスに頑張っていました。原家ではいつもロックバンドの歌が流れてるのでツイーンズもロック育ちです。Toyギターとマイクを持ってLIVEごっこをします。1番大好きなThe BONEZのLiveに行きました。VocalのJesseにサインをもらって、抱っこしてもらって大喜びでした。月末には社員旅行で京都へ、舞妓さんとお座敷遊び、みんな大盛りあがりでした。

### 今月の格言(?)

れとれそミとす  
る結ぼのン縁べ  
!果お時グとて  
にのが!タは  
表ず来 イ運



こんにちは！川北です！

朝晩はだいぶ寒くなってきて朝起きるのが辛くなってきました(泣)季節の変わり目、体調を崩さないよう気をつけます。

10月は友達と大阪へ7千旅行に行ってきました！

旅行といっても日帰りでも行くところとあまり変わりはないですが(笑)

ただいつもだったら梅田辺りをフラフラするだけですが

珍しく道頓堀や心斎橋にも行きたご焼きやもんじゃ焼き

吉本の人形焼カステラなどを食べて大阪を堪能しました！

3連休の真ん中に行ったので人は多かったです

美味しいものたくさん食べて買い物してたのしい1日でした！

月末には社員旅行で1泊2日で京都へ行きました！

1日目は保津川下りや嵐山散策、夜は高級料亭で舞妓遊び

2日目は自由行動で祇園や清水寺を散策しました！

保津川下り始まる前はちょっと怖かったですけど始めてみれば

あつという間で川も綺麗で舞妓遊びという貴重な体験もさせていただいて

天気にも恵まれてたのしい社員旅行でした！

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願ひ致します！



子供2人連れて、鳥羽水族館に行きました！アシカショーも2回見て2人とも楽しんでました！凄いい思い出になりました！  
今月は動物園に行きまーす！

別々に暮らす息子が沖縄に遊びに行ったらしい。先日手渡しでお土産を買った。もちろん嬉しかった。けど、どした？

息子たちからの誕プレはお金使わずに体力使って御在所と一緒に登山(中登山道)してくれました。去年は病気で「オカンは死んでしまうかもしれやん」と心配かけたので元気な証明もできたしwin-winな感じですが、めっちゃ楽しかったので一生の思い出になりそうです。※登山行くって言うたのに御在所パーキングにロープウェイあるんやーと思った嫁。天然には負ける(笑)

The BONEZ (ロックバンド) 四日市でLIVEがありました。普段から車の中、家でも流してるので、子供も口ずさんだりノリノリで聞いているので、一緒に連れて行きました。タイミングよくvocalのJesseが出てきてくれw抱っこしてもらって写真を撮ってもらいました。

この前2ヶ月ぶりに車の洗車してきました。めっちゃ綺麗になってさらに愛着湧きました！！

先月は引越しの資材にあるジャバラの結び方やダン配を1人でできるようになりました。これから忙しい時期に突入して行くので1つでも多くの仕事を覚えて行きたいです。そして最近ラーメン屋巡りにハマっています。美味しいラーメン屋さん教えてください！

お腹の赤ちゃんが活発に動くようになり、お腹を触ると赤ちゃんの胎動をめちゃくちゃ感じるようになったので、赤ちゃんの胎動を感じる事が最近の楽しみでもあり幸せでもあります！家の中もベビー用品でいっぱいになってきて少しずつ実感が湧いてきました！

10年以上ぶりに会った人と複数人再会して思い出に浸る事が出来た事です。

家族三人風邪ひくことなく健康に過ごせていること。朝夕だいぶ寒くなってきたので体調管理気をつけます。

山を走ったり登ったりキャンプしたりでアウトドアに充実した一ヶ月でした。

22日の日曜日に岡本とHIP HOPのフェスに行きました！うまい酒に最高の音楽世界が違いました。足と喉が痛かったですが、かなりエンジョイ出来ました。

阪神タイガース アレの次はARE! 関西ダービーは28日から！！楽しませてもらいます。

奇跡的に落ちずに大型免許を取れました！

仕事での遠出が多かったのでいっぱい走った気がします。どこやか行けたので楽しかったです

娘のお食い初めをしました！機嫌が悪かったのか大泣きでした！

10月初めに乃木坂のライブに行ってきました！2日連続でアリーナの最前列だったので最高でした

満開のコスモスと美味しいランチを食べてとても幸せな一日を過ごす事が出来ました。

先月は娘の初めての運動会がありました。泣かずに頑張っていた姿をみて僕の方が涙ちょちょぎれました(T ^ T)

我が子初めての運動会がありました!! 泣きもせずちゃんとかけっこしてました成長に感動

見たかった映画を見に行くことが出来ました。

この頃登山にハマっています。早くセブンマウンテンを制覇したいです。

ジェイソンステイサムの映画を見に行きました！面白かった！！(オペレーションフォーチュン)

推しがセンターになりました。歌番組でたくさん見れて最高です。お顔がえらい。櫻坂46「承認欲求」よろしくお祈いします。

寒暖差が激しいので体調管理継続していきたいと思います。

父が10月で定年退職(来月からパートとしては働きます笑)を迎え、亀山市にある松阪牛の水炊きのお店でご飯を食べました。お店の方が用意からなにか全部してくださり、雰囲気の違いが違いすぎてドキドキしましたが水炊きはとても美味しかったです！

最近寒くなってきたので鍋をする機会が多くなってきました。色んな鍋つゆが売られてるので飽きないし簡単だし野菜たくさん取れるし最高です！

最近また新しい趣味が増えまして、松井君と卓球をやる様になりました。

キャンプ用品の買い物、ライブ、キャンプ、慰安旅行。充実した月でした。

先月は入社して初めての社員旅行楽しみました。HIPHOPイベントに井村さんに行ってきました。メインの人が出てこなかったですがそれ以外のメンツも充分楽しめたので良かったです。1日立ちっぱだったの足パンパンです。

10月19日から新車になったので綺麗な状態を維持して乗っていこうと思います！

結婚指輪を契約しに行きました！お金の入った封筒を失くしてかけましたが、無事に見つけて安心しました！！

最近ユニバに行きました！

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！